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Diputados federales de MC llaman a Conade a explicar cancelación de 

apoyos a atletas 

 

El diputado federal de Movimiento Ciudadano, Andrés 

Pintos Caballero, presentó este martes en la Cámara de 

Diputados un exhorto para pedir que la Comisión 

Nacional de Cultura Física y Deporte informe que 

ocurre con los adeudos, cancelación de apoyos y 

recursos otorgados por parte de la Comisión a los 

atletas y entrenadores. 

En conferencia de prensa, Pintos manifestó que la 

“deficiente gestión” que ha tenido la presidenta de la 

Conade, Ana Gabriela Guevara, ha provocado que la 

dependencia brille por los múltiples escándalos, cuando debería resaltar por los apoyos a los atletas. 

El emecista subrayó la importancia de profesionalizar la Conade mediante una ruta de integridad y 

transparencia para tener un mejor rendimiento en competencias deportivas.   

“Es una deficiente gestión la de Ana Guevara, desde este honorable Congreso  le hacemos un llamado 

a que transparente que ocurre con los apoyos de los atletas y entrenadores”, apuntó. 

En el evento también estuvo el diputado y coordinador de la Bancada Naranja, Jorge Álvarez Máynez, 

la diputada y vicecoordindora de MC, Mirza Flores y los diputados Salomón Chertorivski, Mauro Garza, 

Omar Castañeda, Sergio Barrera y Mario Rodríguez quienes presentaron carteles alusivos al tema con 

las leyendas de: "CONADE merece transparencia" y "Deportistas merecen transparencia". 

Los clavadistas y nadadores se cansaron de buscar por la vía pacífica que la Conade les regresara sus 

becas y con argumentos válidos tras los resultados obtenidos en el pasado Campeonato Mundial de 

Fukuoka 2023, por lo que ya el abogado de los deportistas, Luis Jiménez, meterá las demandas la 

siguiente semana. 

Los atletas que compitieron en la pasada justa mundialista mandaron la solicitud a Conade para 

recuperar sus becas, y la respuesta de la encargada del alto rendimiento, Rut Castillo, les hizo la 

indicación que uno de los requisitos para volver a tener sus apoyos es que debían estar afiliados a una 
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federación, una situación que el abogado considera absurda ya que la propia Conade desconoció a la 

Federación Mexicana de Natación. 
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